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Was uns ausmacht (10.11.2024)
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Bibelstellen: Mat 5,13-16

Kerngedanken der Predigt

Jesus überrascht uns mit der Zusage, dass wir Licht und Salz der Erde sind.

Er überträgt damit seine Identität auf uns als Leib Christi heute ("Ich bin das Licht der Welt.“).

Allerdings kann man das Licht verbergen und das Salz wird taub, wenn es nicht genutzt wird.

„Und dahin wo du jetzt gehst, dahin geht auch der Herr.”



Weiterführende Gruppenfragen

Wie gehst du mit der Zusage Jesu um, dass er in dir lebt und Anderen und der Welt durch dich 
und die Gemeinde begegnen will?

Was würde das für das Selbstverständnis unserer Gemeinde und unsere weitere Entwicklung 
unsere Vorhaben bedeuten?

Wie sieht das konkret aus, dass wir das Licht unter den Scheffel stellen können und das Salz 
taub wird? Gibt es das?

Welchen Unterschied macht der Satz für deinen Alltag und welchen Menschen könnte er 
etwas bedeuten? „Dahin wo du jetzt gehst, dahin geht auch der Herr."


